

Estimada Iglesia de Argentina:

Con gran gozo en nuestros corazones les escribimos, a fin de agradecerles por sus constantes oraciones y sostén económico.

Durante este tiempo hemos compartido con ustedes algunos videos comentando sobre la salud de Martiniano y el pedido especial respecto a la validación de las visas. Gracias a Dios concretamos este tramite y se lo queremos compartir, cada visa tenía un valor de 200€, es decir que necesitábamos 800€ "extra" de lo que debemos recibir para nuestra mensualidad, como verán es mucho dinero, pero la fidelidad del Señor siempre nos sorprende. Comenzamos el tramite de la visa de Juan, luego la de Naty y al querer hacer la de Martiniano y Roma nos mencionan que las visas de ellos no tenían un valor de 200€ sino de 50€ cada una, pero que sólo es necesario validarlas si queremos salir del país durante nuestro primer año. Queremos agradecer a todos los que ofrendaron para este proyecto y también a todos los que han estado intercediendo, porque aquí no es fácil hacer todo esto, hay muchos procedimientos que no logramos comprender, pero Dios siempre pone a nuestro lado personas que nos ayudan.

Tenemos muy buenas noticias para compartirles también. La primera es que Martiniano está avanzando muy bien en la escuela, su maestra y directora nos han felicitado por el comportamiento que él tiene, nos entregaron el informe académico y en muchos ítems figura que trabaja bien pero no es evaluado aun, pero en lo que sí le evalúan tiene muy buenas calificaciones. Martiniano tiene este gran desafío de ir muchas horas a la escuela y aprender francés e inglés a la vez, él diferencia muy bien los dos idiomas y ya comenzó a hablar algunas palabras. Gloria a Dios! Él continúa con su yeso, por ahora, esperemos que pronto ya se lo puedan quitar y que su recuperación sea rápida.



La segunda buena noticia es que Juan ha comenzado a trabajar junto a los pastores en el proyecto del Presbiterio, el mismo consiste en la construcción de lo que será nuestro hogar. Pero más allá de la construcción, es un tiempo de mucho aprendizaje, aprender más del idioma y, sobre todo, conocer el corazón de los pastores. A principio de febrero tuvimos una jornada para matrimonios y le pidieron a Juan que orara por ellos al finalizar el evento, una oración mitad francés y mitad español.

En tercer lugar, Naty comenzó a involucrarse con el equipo de intercesores de la iglesia, una vez al mes se reúnen para clamar, y luego al finalizar el culto del domingo también oran. En la primera reunión una de las pastoras le pidió que ore por milagros de sanidad y Jesús comenzó a hacer milagros, había una mujer con un fuerte dolor en sus intestinos, un dolor que casi no la dejaba respirar, oraron y el Señor obró con poder, otra hermana tenía un dolor similar y también fue sanada.



La semana del 21 al 25 de febrero, es semana de ayuno y oración, les pedimos que nos acompañen en oración para que el Espíritu Santo siga mostrando su poder, con milagros, señales y prodigios. Ekklesia es una iglesia que tiene mucho hambre por la presencia del Espíritu Santo.

Una vez más les agradecemos por siempre acompañarnos, por sostenernos con sus oraciones y ofrendas y por cada palabra de aliento que nos hacen llegar. Gracias de todo corazón.

Algunos motivos de oración:

- Salud de Martiniano, que su pierna izquierda sane por completo y vuelva a caminar con normalidad.
- Salud de toda la familia.
- Economía.
- Por amigos para Martiniano, él extraña mucho a sus amigos de Argentina y siempre nos dice que aquí no tiene amigos. Oremos para que Dios nos ayude en esta área.
- Por el proyecto de la casa, que el Señor provea de todo lo necesario y guarde de todo accidente a quienes están trabajando.
- Por Ekklesia, que el Espíritu Santo siga apasionando a los franceses, y que se despierte aún más la pasión por dar a conocer y dar a conocer a Jesús.

Agradecimientos al Señor:

- Logramos validar las visas.
- Martiniano esta avanzando en la escuela.
- Comienzo de la construcción de la casa.
- Por la gran fidelidad y misericordia del Señor sobre todos nosotros cada día.

Familia Torres, Juan, Naty, Martiniano y Roma.

Misioneros en Francia.

Foto con algunos Pastores de Amiens. Fines de enero tuvimos un culto junto a todas las iglesias de la ciudad.

